



Regierungsratsbeschluss vom 30. August 2016

Interpellation Nr. 73 Helen Schai-Zigerlig betreffend Kompensation des Erwerbs von Teilen des Rosental-Areals nach Annahme der Bodeninitiative; schriftliche Beantwortung

P165253

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Zum jetzigen Zeitpunkt besteht keine solche Absicht. Da sich jedoch Verkauf- oder Kaufgelegenheiten im Immobilienmarkt meist kurzfristig ergeben, kann die Frage auch nicht mit Sicherheit verneint werden. Der Kauf des Rosental-Areals stand im Zeichen von Zukunftschancen, die sich durch langfristige Handlungsfreiheit ergeben. Gemäss dem nach der Annahme der Neuen Bodeninitiative geänderten Finanzhaushaltgesetzes dürften nun weitere Areale ausserhalb der "übrigen Bauzone" veräussert werden. Der Verkauf von Land ausserhalb der "übrigen Bauzonen" soll möglich sein, wenn sich eine solche Transaktion als Vorteil für den Kanton erweist.

